

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wir waren letzte Woche auf Abenteuerwoche in Mürzsteg und deshalb können wir uns erst jetzt bei Ihnen recht herzlich für die Kostenübernahme des Busses zur Safety nach Kapfenberg bedanken.

Es war für uns sehr spannend, lustig und beeindruckend. Wir haben dort viel gelernt, z.B., dass man brennendes Öl nicht mit Wasser löschen darf.

Das Glück war beim Wettbewerb leider nicht ganz auf unserer Seite und so belegten wir den 11. Platz von 16 Teams.

Nochmals herzlichen Dank und liebe Grüße,  
die 4. Klasse der VS Mooskirchen

